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                                                         Ata  da    Sessão   Ordinária  da  Câmara 

                                                         Municipal de  Arraial do  Cabo,  realizada   

                                                         no  dia vinte e sete  de fevereiro   de  dois                              

                                                         mil e  vinte e quatro. 

                                                 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do corrente ano, realizou-se às 10h24m  

na Câmara Municipal de Arraial do Cabo, situada à Avenida Almirante Paulo 

Moreira s/n°, a Sessão Ordinária, sob a Presidência do vereador Pedro 

Cajueiro, que verificando o quórum legal de vereadores presentes, iniciou a 

referida sessão. Na sequência, o 1º Secretário Angelo de Macedo procedeu a 

leitura da ata anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas. Posteriormente, o 2º 

Secretário, Sr. Juliano Felizardo, realizou a chamada regimental verificando-se 

a presença dos demais edis. Prosseguindo, o 1º Secretário procedeu a leitura 

do expediente do dia conforme segue: Indicação nº 010/24 de autoria do Sr. 

Mario Sergio – Solicita a instalação de braços curvos para iluminação na orla 

do Caiçara. Proposições de autoria do Sr. Alexandre Barreto: Indicação nº 

011/24 – Sugere a implantação de auxílio universitário; Indicação nº 012/24 – 

Pleiteia a reforma do posto de saúde do bairro Prainha; Indicação nº 013/24 – 

Solicita a reforma e ampliação do Centro de Especialidades Odontológicas 

situado no bairro Prainha. Preposições de autoria do vereador Angelo de 

Macedo: Indicação nº 014/24 – Sugere a realização de evento mensal para a 

terceira idade; Indicação nº 015/24 – Sugere a realização de evento “kids” nas 

Praças Victorino Carriço e Maria Peres. Projeto de Decreto nº 01/24 – Ayron 

Freixo – Concede Título de Cidadania Cabista ao Sr. Gutemberg Reis de 

Oliveira. Lido o expediente, a Presidência submeteu a pauta à apreciação do 

plenário, que aprovou por unanimidade todas as matérias legislativas 

mencionadas, após ampla discussão. Por questão de ordem, o vereador Mário 

solicitou ao líder do governo que interviesse junto à Procuradoria do município, 

buscando obter informações sobre a renovação do contrato da empresa de 

transporte salineira. Novamente, o vereador criticou vigorosamente a empresa, 
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alegando que ela penalizava a população dos distritos, cujos horários de 

transporte eram interrompidos após as 24 horas. O vereador Ayron 

demonstrou interesse em buscar informações, porém, adiantou que a 

renovação do contrato da empresa em questão foi suspensa por determinação 

judicial. Em aparte, o vereador Alexandre mencionou que a responsabilidade 

de fiscalização competia ao Detro, que estava inerte a situação para garantir à 

população uma prestação de serviço digna. O Sr. Ângelo salientou a 

importância de fiscalização pela Coordenadoria de Trânsito, observando que 

esta tem se preocupado mais com a aplicação de multas aos veículos que 

estacionam temporariamente perto de escolas, do que a segurança dos 

passageiros nos serviços de transporte. Na ocasião, o edil Ayron informou 

quanto a vinda da Procuradora à casa legislativa ao término da referida sessão. 

Posteriormente, usou da palavra na explicação pessoal, o Sr. Davi Siciliano, 

que demonstrou contentamento pela realização do último evento cultural 

realizado no distrito de Figueira, que muito tem agregado para o bem-estar da 

população. Finalizando, demonstrou sua indignação com  a atitude da empresa 

Salineira ao suspender o itinerário das linhas de acesso aos distritos após as  

24 horas. Nada mais havendo a tratar, a Presidência encerrou a referida 

sessão, marcando para o dia vinte e nove em horário regimental. E para 

constar, eu, Angelo de Macedo, lavrei o referido documento, que após ser lido 

e votado, será assinado pela Mesa Diretora para que se produzam seus efeitos 

legais. Arraial do Cabo, vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 

 

____________________________                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Pedro Cajueiro de Andrade 

Presidente  

 

                                 _____________________________ 

        Angelo de Macedo 

       1º Secretário  

 

                               ______________________________ 
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       Juliano Felizardo 

       2º Secretário 

 

     

 

 

 

 

 

 

 


